



Chaos – Corona – Cannabis

ein Einblick in die aktuellen Trends des Drogenmarktes

am 24.03.2022 von 19:30 bis 21:30 Uhr

Zwei sehr außergewöhnliche Jahre liegen hinter uns: Homeschooling und Distanzunterricht, keine größeren Veranstaltungen oder Zeltlager und nur wenige offene Freizeitangebote. Corona hat nicht nur das Heranwachsen im Jugendalter verändert. Fach- und Beratungsstellen, können auch einen verstärkten Cannabis Konsum unter Jugendlichen feststellen.

Dieses Online-Seminar setzt sich mit aktuellen Trends des Drogenmarktes auseinander. Ein besonderes Augenmerk wird auf den Cannabismarkt gelegt. Die auf dem (Schwarz-)Markt erhältlichen „klassischen“ Cannabisprodukte wurden in den vergangenen Jahren um legales, nicht psychoaktives „CBD- Gras“ ergänzt, das als Nahrungsergänzungsmittel oder als Kosmetikprodukt vertrieben wird. Darüber hinaus stellen CBD-Produkte, die mit hoch- potenten psychoaktiven synthetischen Cannabinoiden verstreckt und als „klassische“ Cannabisprodukte auf dem Schwarzmarkt verkauft werden, ein Risiko für Konsument*innen dar.

Das Online Seminar findet auf Microsoft Teams statt und hat folgenden Link:

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_ZjA1NmJmYzktMjNiNC00OTY3LTg1MTQtNTRmMTkwYjA2OTFl%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22ad82c093-3198-4b30-b29c-bbfa4d5d7e40%22%2c%22Oid%22%3a%22c6e0371e-ab3e-4d4d-863f-9eebcb843bdb%22%7d

Und nachfolgenden geplanten Zeitablauf:

- 19:30 Eröffnung und Begrüßung durch die drei Kreisjugendfeuerwehrwarte
- 19:35 Inputreferat mit dem Referenten Dirk Grimm, Sozialpädagoge BA beim Drogennotdienst L43
- 21:15 Nachfragen und gegenseitiger Austausch
- 21:30 Ende der Veranstaltung

Wir freuen uns auf eure Teilnahme!

KBM Mathias Weigl

KBM Martin Kowalski

KBM Roman Bittrich

Dieses Online Seminar kann auch als Fortbildung im Rahmen der Jugendleiterkarte anerkannt werden.